

LA COMIDA NO SE TIRA

“La comida no se tira, consume con responsabilidad”

Estimadas familias,

Desde Serunión estamos encantados de informaros que este segundo trimestre volvemos a poner en marcha este proyecto en el comedor del colegio. Bajo el lema: “**La comida no se tira, consume con responsabilidad**” queremos concienciar a los alumnos sobre la injusticia social que supone el desperdicio de comida hacia las personas que pasan hambre, así como del impacto medioambiental que supone en cuanto a los recursos naturales.

Cada año se desechan en el mundo 1.300 millones de toneladas de alimentos de los cuales, un 15% sería suficiente para acabar con el hambre del mundo.

Se estima que el 30% de la comida que se tira a la basura proviene del consumo en el hogar, por lo que intentamos promover unos **hábitos de consumo más responsables y solidarios** desde las edades más tempranas.

¿Cómo lo haremos?

- ✓ Durante la **primera semana** contabilizaremos cuántas personas comen en el comedor y pesaremos los restos de la comida que tiramos a la basura cada día.
- ✓ Entre la **segunda** y la **sexta semana** realizaremos juegos y actividades que sensibilicen a los alumnos en esta materia, como una oca solidaria o talleres sobre cómo reducir el desperdicio alimentario en casa.
- ✓ Finalmente, durante la **séptima semana**, repetiremos el mismo menú que en la primera para volver a pesar los restos de comida y comprobar si hemos conseguido reducirlos.

Este año unimos también el recuento de las mermas generadas en cocina, de esta manera concienciamos interna y externamente y trabajamos activamente por desarrollar un servicio de comedor mucho más sostenible.

Esperamos que nuestros pequeños comensales disfruten y aprendan con esta actividad y logremos contribuir a promover un mundo más justo y más sostenible. Contamos con vuestro apoyo para seguir aplicando esta sensibilidad en los hogares.

LA COMIDA NO SE TIRA

¡Muchas gracias por vuestra colaboración!